



# ひまわりぐみ



## 雪遊び楽しいね

今年は雪遊びができるのかな？とハラハラしていましたが、2月にドカーンと雪が降って子ども達は大喜びでした!! 「今日外で?」「雪で遊びたい」と登園するなり目を輝かせて話していました。



足がズボズボ入っていくよ~

保:みんな雪すごいねえ!!



歩きにくい



雪だるま作ろう!!

フカフカで気持ちいい~♪



園庭で手作りの山を作り、バランスが悪くてもどうやって登ろうか友達と助け合ったり「氷あったよ!」という友達の興味がみんなへと広がり、氷の実験を試みたり、フカフカで気持ちの良い感触を味わったりしました。バケツやカップなど好きな容器に水を入れて氷の実験をしています♪雪遊びを存分に楽しみながら、友達と考えたり助け合ったり、氷の実験で科学につながったりと様々な体験ができました☆この体験が子ども達の生きる力につながってくれたらいいなと願います。



雪玉つくってるよ☆



大きい氷あったよ! 見てみる?



手作りの山だと上手く滑れないよ~



ソリ最高☆



鎌倉できたよ~♪

サバイバルゲームに夢中だよ

## ★給食当番がスタートしました★

小学校に向けて給食当番をしよう!!ということで、とっても嬉しそうな子ども達です★しかしどんな順番がいいか意見の食い違いが起きてしまいました。

毎日の交代がいい!!

毎日交代やったらもっとしかったーってなるし、いやや!!



保: そうだね、一日で交代だったら、お当番の順番すぐに回ってくるし、二日に一回だったら、お当番の順番回ってくるの遅くなっちゃうね...

一日一回にしたら、いろんな子とお当番できるよ~

なんか順番早く回ってくる方がよくなってきたかも

ねえお願い~い♡一日一回のお当番にしよう~

もうちょっと考えさせて

分かった!! 待ってるね☆

サークルタイムを通して賛成と反対どちらの意見も大事にしています。一つのことを決めなければいけない時は、お互いになぜそう思ったかを反対意見の友達に考えが変わるかもしれないと説得する姿も見られました。話し合いを通して、自分の意見を言ってみたり相手の話を聴く楽しさを感じてもらえたらいいなと思っています。

